

Colegio Diocesano San José Obrero

Foto de grupo de los alumnos asistentes al encuentro de escuelas UNESCO.

**Convivencia y diversión por las fiestas patronales**

CD. SJO

Educación por una ciudadanía mundial

CD. San José Obrero

Una 'Educación por la ciudadanía mundial' ha sido el título del 'I Encuentro Autonómico de alumnos de Escuelas Asociadas de la UNESCO en la Comunidad Valenciana', celebrado en el Centro de Interpretación Mediambiental de Los Molinos en la localidad de Crevillente, desde el 15 al 16 de mayo.

Han participado cinco Escuelas Asociadas de la UNESCO en la Comunidad Valenciana: dos de Alcoy, una de Valencia, una de Benidorm y San José Obrero.

Durante el mismo, los alumnos participantes han podido compartir los temas de trabajo que cada centro escolar realiza como Escuela Asociada, cuyas líneas de trabajo son la cultura de paz, diversidad cultural y desarrollo sostenible.

Los alumnos de San José Obrero presentaron a sus compañeros de otros institutos el trabajo efectuado durante este curso, y entre otras actividades, el Programa Europeo Comenius, que se desarrolla junto con una Escuela Asociada de la UNES-

CD en Santarém (Portugal). Otras de las actividades celebradas consistió en visitar y hacer una plantación de pimientos, berenjenas y otros productos agrícolas en el huerto escolar, así como la visita al Museo etnográfico. Además de realizar una observación astronómica durante la noche.

La valoración ha sido muy positiva por parte de los alumnos asistentes, motivo por el que se ha propuesto programar un segundo encuentro para el curso próximo.



Presentación del trabajo desarrollado en el marco del Programa Comenius por parte de estudiantes del centro.

Un año más celebramos el día de San José Obrero. Alumnos y profesores de Secundaria Obligatoria y de Ciclos Formativos de Grado Medio y PCPI disfrutaron con los ya tradicionales juegos y actividades.

Este año estrenamos una prueba de velocidad. La participación fue excelente y el ganador, Miguel Ángel Riquelme, consiguió un tiempo de 01:03,75 en poco más de 400 m. Después de tantos esfuerzos todos fuimos recompensados con una muy esperada barbacoa

a base de paella, morella, pollo y longaniza. El sábado la fiesta se enfocó a la convivencia entre las familias de los profesionales que desarrollan su labor en el centro y la Fundación San José Obrero. Entre los actos destacó la presentación de la revista 'Amigos de San José Obrero' por Arturo Flecha. Asistieron además los alcaldes de localidades próximas y la Directora General de Bienestar Social y del Menor, Rosa Aragones Pumarés, quienes actuaron como jurado en el concurso anual de postres caseros.

Una gran labor de integración

Dña Rufina Moreno, Coordinadora Estatal de Escuelas Asociadas a la Unesco, ha visitado el Colegio Diocesano San José Obrero, Escuela Asociada a la Unesco desde 1985. La Coordinadora Estatal mantuvo un encuentro con los profesores, en el que compartió la historia, objetivos y actividades que desarrollan habitualmente la Escuelas Asociadas. Dña Rufina Moreno destacó que San José Obrero forma parte de esta red, no solamente porque se trabajan temas relativos a sostenibilidad, medio ambiente y derechos humanos, sino porque en San José Obrero se viene realizando una gran labor de integración social y compensación estatutaria.